

CONVOCATORIA 2024 EN ÑUBLE

Más de 100 buses serán renovados por el programa Renueva tu Micro

El próximo 5 de septiembre el pleno del Consejo Regional votará si se aprueban los recursos para este programa, que se lleva desarrollando en la región desde el año 2018.

DIEGO CHACANA
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

La Comisión de Transportes del Consejo Regional (CORE) de Ñuble aprobó por unanimidad \$3.500 millones para el programa Renueva tu Micro y Renueva tu Colectivo, proyecto que busca renovar la flota de buses de empresas de transportes en toda la Región de Ñuble.

Muchos buses de otras comunas ya han postulado en años anteriores y es un proyecto emblemático a nivel nacional, que el Gobierno Regional ha impulsado y quiere seguir implementando en la zona.

Es por eso que el próximo 5 de septiembre el pleno del Consejo Regional de Ñuble tiene que aprobar estos nuevos recursos, y luego de eso empezará la postulación a mediados del mismo mes.

Junto con el recambio, este proyecto facilita la optimización de la eficiencia de las máquinas encargadas del transporte y fomenta la retirada, destrucción o chatarrización de los buses antiguos.

El proyecto es elaborado por la Seremi de Transportes de Ñuble y para este año se contempla el recambio de aproximadamente 100 buses y 50 colectivos.

Desde la cartera regional de transportes tienen altas expectativas de que se pueda aprobar de manera definitiva y comenzar nuevamente con este proyecto.

El seremi de Transportes de Ñuble, Javier Isla, indicó que con la aprobación realizada por la comisión de transportes, "ya estamos un paso



más cerca de poder disponer de los fondos."

"Esto para poder disponer de los fondos para que se pueda llevar a cabo este programa, que tiene por objetivo ayudar a empresarios de la zona a poder renovar su flota, con el objetivo de entregar un mejor servicio a los usuarios y usuarias del sistema de transporte público de toda la región", precisó.

"Este programa podría beneficiar a 100 micros y unos 50 colectivos

aproximadamente, dependiendo de los costos de cada uno", mencionó la autoridad.

La convocatoria también incluye opciones en electromovilidad, pero según el seremi los postulantes deben tener "factibilidades técnicas para poder obtener un bus eléctrico".

"Los postulantes pueden postular a través de la Seremi de Transportes, una vez que se hayan aprobado los fondos, donde iniciaremos el proceso de recepción de documentación en la

2023

hubo 465 beneficiados de Renueva tu Colectivo en Chillán, San Carlos, Chillán Viejo Ñiúen y Coihueco. Por otra parte, hay un impacto considerable en las emisiones y su relación con el medio ambiente, seguridad, tecnologías, dado que los nuevos buses son al menos 10 años más nuevos con respecto a los vehículos salientes.

En 2023 el gremio de transportistas de buses dio un paso más adelante y decidió incorporar 29 máquinas del 2024.

cual se revisan los documentos para poder acreditar que cumplan con los requisitos para este beneficio", concluyó el seremi Isla.

Antecedentes del programa

Desde el 2018 que Renueva tu Micro y Renueva tu Colectivo se ejecutan en la región cambiando más de 2.000 buses y taxis en diversas empresas del transporte público de Ñuble.

Este año se contempla el inicio de las postulaciones para mediados de septiembre, en caso de que los recursos sean aprobados en el Consejo Regional de Ñuble.

"Por ejemplo, con estos recursos aportados en un 100% por el Gobierno Regional, solo en el año 2023 se renovaron con este programa 72 microbuses de Chillán, San Carlos, Chillán Viejo, San Ignacio, Bulnes, Quillón, Pinto, San Nicolás, Ñiúen y Coihueco", mencionó Cristian Quiroz, jefe de la División de Infraestructura y Transportes del Gore Ñuble.

El encargado agregó que del total de los buses renovados "el 75,9% corresponden a recorridos rurales".